

Le 22 Mars/3 Avril 1827

Milord

Je viens de recevoir la lettre que Votre Excellence m'a fait l'honneur de m'adresser et j'apprécie les objections qu'elle contient. Je désire de tout mon cœur que les raisons que vous retiennent encore n'existent plus dès ce soir, et que l'union générale vous persuade d'agir à la tête de la Marine Grecque. Quant à mon désir de vous recevoir à bord de l'Hellas j'espère le compenser en m'empressant de me rendre à Votre bord dans la journée si ma visite ne détourne pas votre excellence d'autres occupations sérieuses.

Veuillez bien agréer, Milord, l'assurance de mon profond respect, et de la haute estime d'un vieux et sincère marin qui se déclare.

Votre dévoué serviteur
Ανδρέας Μιαούλης